

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

要注意 危険がひそむ 交差点

『あらゆる危険』を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

- 右左折時は、横断する歩行者や自転車を意識して、安全確認を徹底しましょう
- 右左折時は、最徐行し、首を振って、幅広く視ることを、習慣づけましょう

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

- ドライバーの皆さんには、『交通弱者』の通行を優先させ、
○ 保護する、『思いやりのある運転』を心掛けましょう

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

- 前を走る車とは、適切な『車間距離』を保ちましょう
- 交差点付近では、『早目の減速』を行いましょう
- 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう
- 『バック時』は、必ず『自分の目で確認』し、『安易なバック』はやめましょう

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

札幌澄川 自転車側に…「一時停止」

84歳男性の自転車と軽乗用車が出合い頭に衝突 一時意識不明

◇自転車との交差点事故は、自転車が一時停止無視でも、車の方が過失割合大きい◇

2018/5/6(日) 18:33

6日午後2時過ぎ、札幌市南区澄川の交差点で自転車と右からきた軽乗用車が出合い頭に衝突しました。自転車に乗っていた男性（84）が一時、意識不明の重体でドクターヘリで病院に運ばれましたが、現在は意識を取り戻したということです。現場は複数の道路が合流する地点となっていて、自転車側に一時停止の標識がありました。警察は軽乗用車を運転していた男性容疑者（44）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕。

信号のない交差点 9歳の小学4年男児 ワゴン車にはねられ重体

◇信号のない交差点…相手は、『止まらないかも』…徐行しましょう◇

2018/5/7(月) 1:39

6日午後4時ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自転車とワゴン車が衝突しました。この事故で自転車に乗っていた近くに住む小学4年の男児（9）が頭を打つなどして意識不明の重体です。警察によりますと、ワゴン車は、デイサービス会社のもので4人の利用者を施設から自宅へ送る途中で、自転車に衝突したということです。

玉突きの巻き添えで、自転車の男性死亡

店の駐車場に入るため、自転車の通過を待って左折しようと…停止中

後続車は、停止したが…その後ろから来た車が追突

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/5/6(日) 21:20

6日午前11時50分ごろ、茨城県の国道で車3台が絡む玉突き事故があり、押し出された軽乗用車が歩道を走っていた、男性（82）の自転車に衝突し、男性は死亡した。車3台に乗っていた計3人も軽いけがを負った。警察によると、男性（74）の乗用車が店の駐車場に入るため、自転車の男性の通行を待って左折しようと停止。後続の会社員の女性（28）の軽乗用車も停止したが、後ろから来た女性（78）の乗用車が追突し、はずみで押し出された軽乗用車が自転車と前方の乗用車に衝突したという。

横断中の83歳の女性が乗用車にはねられ死亡

◇夜間、ヘッドライトは『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/5/6(日) 17:56

6日午前1時半すぎ、埼玉県の市道で、道路を横断していた女性（83）が乗用車にはねられ、死亡しました。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（39）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べによりますと、容疑者は、仕事から帰宅する途中で、「車の窓を開けようとして窓に気をとられていると目の前に歩行者がいた」などと話しているということです。

雨降り、見通しの悪い急カーブ 対向車線にはみ出し、横向き

乗用車が衝突 軽乗用車の男性が意識不明

2018/5/6 18:57

6日午後2時半頃、長崎県の県道で、軽乗用車が対向車線にはみ出し横向きになったところに直進の乗用車が衝突した。軽乗用車を運転していた自営業の男性（70代）が意識不明の重体。現場は急な右カーブで見通しが悪く、当時雨が降っていて、警察が詳しい事故原因を調べている。